

葦工 ニュース

県立葦崎工業高等学校
第 151 号

総務部
2016.11.04

第 54 回葦工祭開催・学校説明会実施
フィリピン国職業教育視察団来校
レスリング部国体優勝
保育体験実習始まる

第 54 回葦工祭が開催

10月14日(金)15日(土)の2日間にわたり第54回葦工祭が開催され、清々しい秋晴れのもと各種催し物が行われました。生徒会長河住君、文化局長馬場君、体育局長高貝君による開祭宣言に続き、太鼓部の勇壮な演奏がオープニングを飾りました。続く吹奏楽部の演奏は、生徒全員を巻き込んでのペンライトによる演出など趣向が凝らされたものでした。3年生のパフォーマンス・ステージは最後の学園祭にける意気込みにあふれており、笑いありダンスありのバラエティに富んだ内容に、会場は大変な盛り上がりとなりました。昼食は、保護者の方々が朝早くから準備して下さったお餅が配られ、皆でおいしくいただきました。午後からの体育行事では新しく取り入れられた大縄跳びをはじめ、綱引きやクラス対抗リレーなどが行われ、クラスの団結力が試されました。



2日目は1, 2年生のパフォーマンス・ステージに続き、クラス課題製作レースが行われました。課題は「自立型三輪車の製作」で、葦工祭一番の目玉でもあります。工業高校生としての誇りと情熱を持って製作に試行錯誤を重ね、迎えたレース本番では、クラスの枠を超えての声援が校内に響き渡りました。また、工業科や各種委員会の展示、クラス似顔絵や葦工川柳、クラス旗の展示も見応えのあるものでした。PTAバザーに訪れた地域の方々、見学に来た中高生など、いろいろな方との交流ができたほか、学食の方による出店、同窓会による迫力あるクレーン車の展示、授産施設特製のクッキーとパンの販売など、多くの方々の協力により2日間の学園祭を無事終了することができました。



校内に響き渡りました。また、工業科や各種委員会の展示、クラス似顔絵や葦工川柳、クラス旗の展示も見応えのあるものでした。PTAバザーに訪れた地域の方々、見学に来た中高生など、いろいろな方との交流ができたほか、学食の方による出店、同窓会による迫力あるクレーン車の展示、授産施設特製のクッキーとパンの販売など、多くの方々の協力により2日間の学園祭を無事終了

第 2 回中学生向け学校説明会実施

10月22日(土)、本校で中学生・保護者対象の学校説明会が開催されました。今年度はすでに、6月にオープンキャンパス、7月と8月に体験入学を実施していますが、今回も中学生87名・保護者45名、合計132名と非常に多くの参加がありました。



6学科(電子機械科・電気科・情報技術科・環境化学科・システム工学科・制御工学科)の特徴やカリキュラム・資格取得等の説明と施設・設備の見学に加え、今年度から6学科の授業(2年生の実習)見学も実施しました。また、学校説明会においては、本校の教育システムや今年度の進路状況、さらには間近に迫った高校入試の説明などが行われ、中学生・保護者がメモを取りながら真剣に聞き入っていました。今回の学校説明会が、中学生の進路決定の参考になれば幸いです。今年度の高校入試においても、多くの中学生が本校を希望してくれることを期待しています。

フィリピン国教育視察団来校

10月26日(水)、JICAのフィリピン国技術職業高校支援プロジェクトの一環で、フィリピンの教育関係者13名が研修のため来校されました。歓迎セレモニー、本校の概要説明を行ったあと、各科の課題研究の授業見学を行い、日本の教育水準の高さ、施設が清潔に維持管理されていること、またエコカー製作見学の際には、ある研修員のから「フィリピンでは自動車修理ばかり勉強しているが、日本の子どもたちは自動車の開発について学んでいる。日本では子どもたちの望みに沿った教育が行われている。」と大変感心されていました。見学終了後の協議では、本校の様々な教育活動・内容に数多くの質問がなされました。国外の方に本校の取り組みを知ってもらいたい良い機会となりました。



国体優勝のレスリング部

10月7日(金)から11日(火)まで岩手県宮古市・宮古市総合体育館で行われた国民体育大会に本校レスリング部が参加しました。本校からはフリースタイルに60kg級に矢部和希君、グレコローマンスタイルに50kg級 稲葉海人君、66kg級に安楽龍馬君、84kg級に古川裕貴君の4名が出場しました。60kg級矢部君は1回戦接戦の末勝ち抜きましたが2回戦で敗退してしまいました。66kg級安楽君は決勝までテクニカルフォールまたはフォール勝ちで勝ち進み、決勝戦も試合終盤までポイントをリードしていましたがラスト30秒で相手の得意技を受け逆転フォール負けを喫し、惜しくも2位に終わりました。50kg級稲葉君は失点を重ねながらも決勝戦までの3試合を全てテクニカルフォールで勝利し、決勝まで進みました。決勝戦では埼玉県の選手と対戦し6-2で勝利することができました。



【日本レスリング協会写真提供】

3年生の矢部君は今回が高校生活最後の試合となりました。2年生の3人は新チームとなるにあたり新たな気持ちで頑張ってもらいたいと思います。

保育体験実習始まる

10月18日(金)から28日(月)まで、1年生全クラスの生徒が保育体験実習を行いました。この実習は、葦崎愛生幼稚園児と直接触れ合う体験を通じ、子どもをいとおしく思う気持ちや生命の尊さを理解し、将来、親となる自覚を促すことを目的としています。すでに、同園卒園生も本校に入学しており地域に根付いた交流となっています。



今回は新たに年少児に2歳児(9名)も加わり、事前にクラスごとに計画した遊び(ペアになったのゲーム遊び)や、おやつタイムでの名札交換、生徒による紙芝居の発表、図書室での本の読み聞かせによる交流を行いました。また、3年「発展家庭」履修生徒が製作した「創作折り紙」のプレゼントもありました。当日はマスコミ取材(CATV)も入り、その様子がテレビに放映されました。子どもとのふれあい活動を通じ、生徒達の園児の目線に合わせた優しい言動や関わりが多くみられました。多感な思春期に、自分を振り返ったり見つめ直したりする機会となったことと思います。

URL <http://www.nirasakith.kai.ed.jp>

e-mail info@nirasakith.kai.ed.jp